

PRESIDENCIA DE LA NACION
SECRETARIA DE DIFUSION Y TURISMO
- DIRECCION GENERAL DE PUBLICACIONES

L.11.

2 de Septiembre de 1970

ACTIVIDAD MATUTINA
DEL JEFE DE ESTADO

El presidente de la República, general Roberto Marcelo Levingston, cumplió durante la mañana de hoy una intensa labor, que se inició a las 9.10, hora en que arribó a la Casa de Gobierno, en compañía del edecán de turno, capitán de fragata Joaquín H. Gomez, para presidir veinte minutos después una reunión de trabajo. De ella participaron el ministro de Economía y Trabajo, doctor Aldo Ferrer; el secretario de Estado de Hacienda, doctor Leonardo Anidjer; el secretario del Consejo Nacional de Desarrollo (CONADE), doctor Javier Rafael Villa nueva y el presidente del Banco Central, doctor Daniel Fernández.

CREDECIALES

// El Jefe del Estado y su esposa fueron saludados por el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Brigadier (R.E.) Horacio C. Rivara y su esposa Perla Bernasconi; por el intendente municipal y a la vez titular de la comisión promotora de los actos del Día de la Tradición, señor Angel B. Alonso y su esposa Elsa Corina Alvarez; por los miembros de la citada comisión, señores Adolfo Caracocha y su esposa Gladys Ciscomontone; Adolfo Guiraldes; Comodoro (R.E.) Juan José Guiraldes y su esposa Ernestina Holmberg Lanusse y el doctor Alberto Lecoy y su esposa Lidia Casto.

También se hallaban presentes el Ministro de Economía y Trabajo de la Nación y su esposa; el Secretario de Estado de Recursos Hídricos y su esposa; el Secretario General de la Presidencia y su esposa; el Secretario de Difusión y Turismo de la Presidencia de la Nación y su esposa; el ministro de Gobierno, Educación y Justicia de la provincia de La Pampa, señor Floreal Alberto Conte; ministros de la provincia de Buenos Aires; el Director Nacional de Turismo coronel (RE) Luis C. Perlinger.

Especialmente invitados por la Secretaría de Difusión y Turismo de la Presidencia de la Nación asistieron también a los actos el subdirector del diario "Ya", de Madrid y el Director General de Información del Instituto de Cultura Hispánica, doctor Manuel Celvo Hernández, a quienes acompañó el Director General de Prensa de la Presidencia, señor Arquímides García Díaz.

Los diez cuadros, aproximadamente, que separan el Parque Criollo Ricardo Güiraldes, donde aterrizó el helicóptero, hasta la ciudad de San Antonio de Areco, se hallaban colmadas de numeroso público que aplaudió el paso del coche descubierto en el que viajaban el general Levingston y el gobernador de la provincia de Buenos Aires. Adelante del autovivil presidencial, haciendo escolta marchaban efectivos del Regimiento Granaderos a Caballo General San Martín y detrás iba un conjunto de cincuenta gauchos, encabezados por el señor Victoriano Nogueira, todo un símbolo viviente de la tradición criolla de esta ciudad. El señor Nogueira, de 75 años, es el único

sobreviviente de los que conocieron a Don Segundo Sombra y el último de los que figuran en la dedicatoria del libro de Ricardo Güiraldes.

Entre el numeroso público congregado se destacaba la presencia de delegaciones de escuelas nacionales, provinciales y de institutos privados, que con sus abanderados escoltas tributaron su cálido homenaje al jefe de Estado.

A las 10 y 30 el primer mandatario y su comitiva arribaron a la Intendencia municipal, ubicada frente a la Plaza Ruiz de Arellano. Cabe destacar que el entusiasmo del público allí reunido impidió que el coche presidencial avanzara normalmente hasta la portada de acceso al palacio municipal.

Sobre la plaza sita frente al lugar se hallaban las bandas de músicos de la Escuela de Suboficiales Sargento Cabral y la del Liceo Militar General San Martín, las que tuvieron a su cargo la rendición de honores a la alta investidura del jefe de Estado.

EN LA MUNICIPALIDAD.

El general Levingston pasó al salón cultural Manuel José de Guerrero acompañado por las demás autoridades y allí fue saludado por funcionarios locales y vecinos caracterizados de la ciudad. Más tarde, en el mismo salón, visitó la exposición de premios discernidos para los mejores trabajos realizados con motivo del Día de la Tradición y que fueron donados, entre otros organismos, por la Dirección Nacional de Turismo. Figuran allí cuchillos labrados, platos con birolas de plata, lazos, ponchos pampa, etcétera. También había allí trabajos realizados en sogas y tientos, como acuminado, obras pintadas por el artista Cesáreo Bernaldo de Quirós sobre motivos gauchoescos y camperos.

UN REPORTAJE IMPREVISTO

Un grupo de alumnos del Colegio Nacional Juan Hilario Vicytes, de esta ciudad, al finalizar la recorrida, se acercó al Presidente de la Nación y luego de saludarlo le solicitaron

//les permitiesen someterlo a un reportaje "periodístico" con el propósito de conservarlo como recuerdo de la visita del Presidente de la Nación a San Antonio de Areco.

Después de recibir el asentimiento del primer magistrado, el niño Eduardo Terrén fue el encargado de hacerle las preguntas, y el diálogo se desarrolló en los siguientes términos:

PREGUNTA.-Señor Presidente: qué le pareció el recibimiento de nuestro pueblo?

Sr. PRESIDENTE.-El recibimiento ha sido tan caluroso que realmente me ha sorprendido y no tengo palabras con qué expresar mi agradecimiento.

PREGUNTA.-Cree usted que la juventud argentina guarda la tradición como lo hicieron nuestros antepasados?

Sr. PRESIDENTE.-Creo que la juventud argentina nos permite esperar con fe el futuro y que en las fuentes siempre vivas de nuestra tradición podemos confiar para construir una Argentina cada vez más grande para ustedes que son nuestros hijos y nuestros nietos.

PREGUNTA.-Piensa usted que el progreso del país influirá en la tradición?

Sr. PRESIDENTE.-Creo que el progreso del país, acomodándose a las nuevas formas que la técnica ha creado para el bienestar del hombre, se inspira en nuestra tradición para conservar intacto en su espíritu que nace y se nutre de ella.

PREGUNTA.-Cree usted que nuestro país debe tener un lugar que sea declarado Capital de la Tradición y que el destinatario de esa designación, por muchas razones, puede ser Antonio de Areco?

Sr. PRESIDENTE.-Creo que el país debe rendir culto permanente a nuestra tradición y no parece que San Antonio de Areco tiene títulos suficientes como para aspirar a ser centro y capital de esa tradición.